
別記様式（第２条関係） 

瑞穂市廃棄物減量等推進審議会会議録 

審 議 会 等

の名称 
第４回（平成２５年度 第３回）瑞穂市廃棄物減量等推進審議会 

開催日時 
    平成２５年１１月２１日（木曜日） 

     午後１時３０分 から 午後３時３０分 

開催場所     瑞穂市役所 巣南庁舎 ２階 大会議室 

議  題 

（１）一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の（素案）について 

（２）消費税率引き上げに伴うごみ処理手数料について 

（３）その他 

    ①資源類集団分別回収奨励金について 

②事務連絡 

 

 

出席委員欠

席委員 

出席委員  関谷 翠 ・ 野田寧宏 ・ 江間安男 ・ 平田芳子 ・

 片岡義典 ・ 清水一夫 ・ 恩田直樹          

欠席委員  眞鍋敏克 ・ 松波説夫 ・ 吉田愛子 ・ 長尾マツ子・

廣江重昭                  （順不同） 

公開の可否（非

公開理由） 
      可 

傍聴人数        ０人 

審議の概要 

（１）一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の（素案）について 

・素案の内容は、前審議会までの審議内容を基にまとめたものであること

を伝え、各章毎に要点説明を行なう。 

【審議会からの指摘事項】 

・本計画の数値的な目標値として、「リサイクル率を２０％以上に維持しま

す。」としているが、数値が漠然としていることから具体的な数値を掲げる

べきであるとの意見が出される。 

【審議結果】 

・本計画でのリサイクル率を、前計画で掲げた「平成３０年度において

２４％、平成３５年度において３０％とする」に改めることでまとまる。

（２）消費税率引き上げに伴うごみ処理手数料について 

・平成２６年４月１日からの、消費税率引き上げに伴うごみ処理手数料の

改定について、当市としては消費税率１０％への引き上げの可否を受けて



料金改定を行なうか否かの判断をしたい旨の意向を示し、審議会の意見を

求めた。 

【審議結果】 

・実質的な値上げになることから、慎重に判断することが必要であるが、

税率引き上げに伴う支出も増すことは避けられないことから、審議会とし

ては１０％への引き上げの可否を受けて判断すべきとの事務局の意向に賛

同するとの意見を得る。 

（３）資源類集団分別回収奨励金について 

・資源類集団回収分別回収奨励金の概要及び実績等を説明し、現在の単価

（1kg 当たり５円）等について適切であるか、審議会の意見を求めた。 

【審議結果】 

・現在は、民間の回収ルートが拡充され市民の排出機会は増えていること

を考慮し、単価の妥当性に留まらず、奨励金制度自体の存続について各種

団体の意見も吸い上げ検討を行なうことも必要であるが、現時点での単価

等制度については、妥当であるとの意見を得る。 

 

 

 

 

事務局 

（担当課） 

瑞穂市 環境水道部 環境課 

  ＴＥＬ  ０５８－３２７－４１２７ 

  ＦＡＸ  ０５８－３２７－２１２７ 

  ｅ－ｍａｉｌ  kankyou@city.mizuho.lg.jp 

 


